
КАК ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ?

ЧЕТВЕРТЫЙ
САМЫЙ ТРУДНЫЙ

все основные показатели произ-
водственной программы. Кол-
лективу совхоза «Сланцевский»
присуждены первое место, По-
четная грамота и денежная пре-

мия.

Первого места, Почетной гра-

стоены также животноводы фер-
мы Загривье совхоза «Слан-

целом животноводы района при ).®^ адиир 1 ' В ' Се "
737 килограммов надоили ненова), которые

г -- 782 килограмма

при плане

надоили от

Четвертый квартал любого ними задачами. Остальные 12 в   , ..

года для тружеников ферм рай- последнем квартале минувшего тд J; ,,ткпг %паппи ,

она, как правило, бывает са- года работали хуже, чем долж-

мым трудным. Он падает на на- ны были и могли. В итоге и в

чало стойлового периода и не

редко сопровождается спадом плане

продуктивности дойного стада, от каждой коровы лишь по 683  „

Не происходит этого лишь там, килограмма молока, что все же к К0 Р 0ВЫ ' К11л0
где животноводы при содейст- на 24 килограмма выше соот-
вии специалистов предприни- ветствующего периода прошло-

мают все возможное, чтобы го года. План валового произ-
■О;кот комфортно чувствовал се- водства они выполнили на 92,2

5я во дворе и не испытывал не- процента, а сдачи молока госу- nnniIpm , nR я пгп молоио гппл „

достатка питательных веществ дарству — на 93 процента, что плптм

в суточном рационе. меньше, чем намечалось, на

Так поступили на фермах 420 тонн.

граммов молока, что на 15 ки-

лограммов выше уровня четвер-

того квартала предыдущего го-

да. План валового производства

молока они выполнили на 115

государству первым сортом.

В соревновании коллективов

Попкова Гора, Кушела и Пере- Ухудшилось в четвертом ферм второй группы победили
животноводы фермы Рудно сов-бор совхоза «Родина», Боль- квартале и качество молока —

шие Поля и Загривье совхоза только 92,3 процента его оце- хоза «Аврора»’ (бригадир Ф. И.
«Сланцевский», Морди совхоза нены на молокозаводе как пер- Александрова), перевыполнив-

«Осьминский», Рудно совхоза восортное.

«Аврора»' и потому не только А вот в производстве мяса в

успешно справились с планом минувшем квартале животново- граммов при обязательстве 761,
и обязательствами четвертого ды района несомненно добились что на 100 килограммов выше

квартала, но и обеспечили рост успеха, выполнив план его на уровня

надоев от коров к уровню пре- 140 процентов.

дыдущего соответствующего Среди совхозов района луч- вого производства молока вы-

периода. шие результаты обеспечили полнен на 121 процент. За
К сожалению, этими семью труженики совхоза «Сланцев-

фермами и ограничивается спи- ский» (директор совхоза Г. Ф.
сок коллективов ферм, справив- Лахно, главный зоотехник А. В.

шие все показатели. Так, надой
от коровы составил 913 кило-

предыдущего соответ-

ствующего периода. План вало-

успехи коллектив фермы Руд-

но награжден Почетной грамо-

шихся с поставленными перед Пуховиков), перевыполнившие топ и денежной премией.

ОТЛИЧНО
СПРАВИЛИСЬ
С ЗАДАНИЕМ

Сланцевское предприятие
по обеспечению нефтепродук-
тами отлично справилось со

своими плановыми задания-

ми прошлого года, в течение

которого его коллектив 3 раза

занимал классные места по

итогам социалистического со-

ревнования среди предприя-
тий ленинградского объеди-
нения «Леннефтепродукт».
План розничного товарообо-
рота ушедшего года коллек-

тив выполнил на 127 про-
центов, в стоимостном выра-

жении это составило свыше

680 тысяч рублей, что зна-

чительно больше задания.

Общий Товарооборот соста-

вил в течение года 107,5
тысячи тонн нефтепродуктов,
в том числе 16 тысяч тонн
реализовано через автозапра-

вочные станции.

Коллективом предприятия

сокращены расходы на от-

пуск нефтепродуктов, вместо

5,92 рубля они составили в

среднем 5,04 рубля. За 1990
год продано предприятием

30 тонн расфасованных неф-
тепродуктов: масла, смазки,

тормозной жидкости и дру-

гих на 52 тысячи рублей.

Все производственные

подразделения и автозапра-

вочные станции вносят свой
посильный вклад в выполне-
ние плановых заданий. Вы-
сокие результаты в работе
как всегда показывают ра-
ботники автозаправочной
станции по обслуживанию
частного транспорта.

А. ЗИНОВЬЕВ.

РЕЗУЛЬТАТ— ВЫСОКИЙ
Мы много на страницах сво- 100 телят от ста коров полу-

сй газеты уделяем' места жн- чила и Зинаида Александровна
вотноводам, обслуживающим Смирнова с фермы Попкова
дойное стадо и добивающимся Гора совхоза «Родина». По 92
высоких надоев от своих подо- теленка па сто коров вышло у

печных. А ведь к высоким ре- Веры Аркадьевны Ефимовой и

зультатам их труда, как прави- Татьяны Васильевны Тагановой
ло, причасти^ и другие катего- с фермы Загривье совхоза

рии работников ферм, и, в част- «Сланцевский» и по 91 — у

ности, техники-биологи, ранее Людмилы Александровны Саф-
именовавшиеся техниками ис- роновой с фермы Кушела сов-
кусственного осеменения, кото- хоза «Родима». Они внесли

рым поручен ответственный большой вклад в те же успехи,

участок работы — воспроизвод- которые обеспечили коллективы

их ферм.ство стада

У нас в районе немало опыт-

ных, с большим стажем работы

по этой специальности масте-

ров, кто из года в год обеспечи-

вает высокий выход телят.

Большого успеха добились они

и в прошлом году. Особенно же

отличный результат вышел у

Евгении Дмитриевны Павловой
с фермы Гостицы совхоза
«Сланцевский», которая одно-

временно является н руково-

дителем этого коллектива. Она ^

в расчете на каждые 100 коров S щ/-

получила по 102 теленка. По ^ „

А. БЕДОВА.

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ
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В городсной организации КПСС

СОВЕЩАНИЕ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

В горкоме КПСС состоя-

лось совещание секретарей
первичных парторганизаций,
Вел его первый секретарь

ГК КПСС В. II. Нагин.
Перед началом совещания

присутствующие еще раз

познакомились в видеозапи-

си с прошедшим накануне по

телевидению репортажем

А. Невзорова из Вильнюса.
В. П. Нагин рассказал о

прошедшем в обкоме партии

совещании первичных секре-

тарей горкомов й райкомов,
которое тоже в основном ка-

салось политической ситуа-

ции в стране, а особенно в

у наших сосе-Прибалтике,
дей.

z&r-zirsr-

Секретари парторганиза-
ций высказали серьезную

тревогу по поводу событий в

Вильнюсе, в целом в Прибал-
тике. Многие с возмущением

говорили о позиции Ленсове-
та в этом вопросе, об атмо-

сфере, которая царила на

его недавней сессии.

Необходима достоверная

информация о событиях в

Прибалтике, в целом о по-

литической ситуации в стра-

не — таково мнение участ-

ников совещания.

3 СОВЕТЕ ВЕТЕРАНОВ ПАРТИН
На очередном заседании

совета ветеранов партии при

горкоме КПСС рассмотрен

ряд вопросов. Председатель
совета Н. А. Кузнецова рас-

сказала о том, что сделано

за месяц, прошедший после

прошлого заседания, о пле-

нуме горкома КПСС, обсу-
дившем организационные

вопросы.

Члены совета избрали де-
легатами на отчетно-выбор-
ную конференцию Ленин-

градского областного совета

ветеранов партии Н. А. Куз-
нецову, И. А. Авдеева и

Ф. И. Муравьева. Еще одни

делегат будет избран от пер-

вичной организации ветера-

нов партии производственно-

го объединения «Ленинград-
сланец».

Утверждена комиссия, чле-

ны которой будут поздрав-

лять ветеранов партии с их
юбилеями.

:: НАПРАВЛЕНИЕ РАБОТЫ
Состоялось второе заседа-

ние идеологической комиссии

ГК КПСС. Члены комиссии

обсудили план работы на

1991 год. Основные направ-

ления: подготовка вопросов

на заседания бюро и пле-

нума горкома партии, не-

посредственная работа в пер-

вичных парторганизациях,

посещение партийных собра-
ний. В планах также взаимо-

действие с депутатами-ком-

мунистами, работа с педаго-

гами. Запланировали прове-

сти встречу с коллективом

газеты «Знамя труда», на-

метить пути сотрудничества.

Новое направление в рабо-
те комиссии — социологиче-

ские исследования по про-

блемам города и района.

Сейчас члены идеологи-

ческой комиссии по просьбе
председателя комиссии по

работе с Советами при ГК
КПСС В. В. Лобанова раз-

работали анкету, которую

намечено распространить

среди депутатов-коммунн-
стов.
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Новостройки. Фото Ю. Терентьева.
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СТАРАЮТСЯ ВСЕ ПОЛИГРАФИСТЫ
Трудные времена коснулись и сланцевских полиграфистов:

сказывались переход на новые формы работы, подготовка к
работе в рыночных условиях, смена руководства. Всего не-

сколько месяцев прошло, как вернулся в коллектив, уже дирек-
тором, полиграфист по специальности и образованию Г. А.
Егоров. Естественно, хоть и небольшая, но произошла ломка
отношений, требований к работе. Однако трудовые традиции
сохраняются и соблюдаются. Здесь умеют работать хорошо,
слаженно. И вот пример: трудно заканчивался год, отсутствие
заказов лихорадило план, он был под угрозой срыва. Зато как
трудились все в ноябре — декабре, когда «подвернулась» рабо-
та, которая и спасла положение.

Как будет впредь работать типография? Есть неплохие
надежды: восстановили немало связей с прежними заказчика-
ми. Пакет заказов от местных предприятий и организаций
выглядит много толще, чем от ленинградских. А было время,

когда часто отказывали сланцевчанам печатать различную

бланочную продукцию. Вся загвоздка с бумагой, ведь вся

продукция печатается лишь на материале заказчика (нет про-

блем в этом с иногородними). Типография идет навстречу «без-
бумажным» местным организациям.

Неглавных цехов нет в типографии, так же, как и неглавных

специалистов, просто одна профессия требует одних навыков

и знаний, вторая — других, но обязательно — опыта и мастерст-

ва. Этим и отличаются линотипистка Н. С. Чебурак, наборщи-
ца Н. И. Зубарева — обеспечивает добрую половину всего

ручного набора, опытные печатницы, ветераны производства

Т. И. Ковалева, JI. И. Солтыс. А у них уже есть хорошие
последователи из более молодых, например, Н. Г. Борисова.
Большая нагрузка выпала на брошюровочный цех, и одни из

лучших здесь Г. В. Масалкова, Т. О. Борисова.
Немного в коллективе мужчин, но они здесь опора и по-

мощники во всем. На размотке бумаги управляется один че-
ловек, на пенсии уже — А. В. Павлов: безотказный, не умею-
щий быть без дела, а потому его можно видеть и на любом
участке производства. Работа всех машин должна быть обеспе-
чена техническим надзором. Это все в руках механика — тол-
кового и старательного человека В. С. Патрино.

О. ТИМОФЕЕВА.
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Впервые за последнее время
новый финансовый год начали

-в стране вслепую, без утверж-
денного бюджета. Отодвигаются
сроки проведения и сессии го-
родского Совета, где должен
рассматриваться бюджет района
на 1991 год. Первую прикидку
сделали члены постоянной ко-
миссии горсовета по планиро-
ванию, финансам, ценам и коо-
перативам по только что по-
лученным данным лишь 16 ян-
варя. Все дело в том, что гш
прежнему «контрольные циф-
ры* доходов и расходов дово-
дит до нас областное финансо-
вое управление. Принятый в
конце прошлого года закон
РСФСР о формировании бюд-
жета «снизу» пока относится к
числу бездействующих. Правда,
по сравнению с прежними го-
дами нынче городской Совет
имеет право перераспределить
расходы в пределах установлен-
ного «потолка». Но как это сде-
лать, если практически все от-
расли, финансируемые из го-
родского бюджета, выдвигают

требования на суммы, значи-
тельно превышающие «конт-

рольные цифры»? Поневоле с
завистью вспомнишь библей-
скую легенду о том, как пророк
Моисей пятью хлебами накор-
мил пять тысяч страждущих.

Нынче такой фокус вряд ли
удастся.

Заведующая городским фи-
нансовым отделом Н. Н. Семе-
нова познакомила членов пла-
ново-бюджетной комиссии гор-
совета с выполнением бюджета
за прошлый год и с проектом
бюджета на 1991 год. За счет
экономии расходов и перевы-
полнения доходов в городском
«кармане» уже есть около по-
лутора миллионов рублей. Но
чтобы залатать все дыры, тре-
буется гораздо больше.

Итак, предварительно уро-

вень доходов в нашем бюджете
определен в 15,9 миллиона руб-
лей, на расходы отпущено 16,4

В ДЕПУТАТСКИХ КО МИССИЯХ ГОРИСПОЛКОМА

миллиона. Расчет по некоторым
статьям дохода вызывает сом-

нение: планируется, например,

получить 1125 тысяч рублей за

счет поступлений от кооперати-
вов, что почти вдвое больше
достигнутого в прошлом году. А
число кооперативов в то же

шает и более жесткий контроль
городских финансовых органов

за расходованием выделенных
средств в бюджетных организа-

циях. На комиссии были приве-
дены примеры явно нерацио-
нальных затрат.

Какие же предусматриваются

СЕМЬ РАЗ
ОТМЕРЬ

СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ ш
время постепенно сокращается

— сказываются довольно жест-
ские экономические рамки, в

которые они теперь поставлены.
Впрочем, не это вызывает

главные опасения.

— У города есть возмож-

ность иметь больше средств, —

считает председатель плановой
комиссии горисполкома Г. М.
Димчина,— Но пока используют-

ся старые экономические рыча-
ги формирования бюджета,
большая часть этих средств в

наш бюджет не попадает.
По новому закону РСФСР о

налогах с. предприятий пример-
но треть всех отчислений пред-

приятий союзного и республи-
канского подчинения остается в

местном бюджете. Налоги с

предприятий местного значения

остаются в городском бюджете
полностью, причем размеры

платежей также устанавлива-

ются на местах. В последние
месяцы горисполком зарегист-
рировал 10 малых предприятий,
и это дает право на определен-
ную уверенность.

Одним словом, в любом слу-

чае доходная часть бюджета бу-
дет зависеть от того, как рабо-
тают предприятия. Не поме-

основные расходы в городском

хозяйстве на начавшийся год?
В районное здравоохранение

предполагается направить 5406
тысяч рублен. В народное обра-
зование выделяется 5,1 миллио-

на рублей — без учета средств,
необходимых для повышения

зарплаты учителям на 40 про-
центов (эти средства выделяют-

ся из республиканского бюдже-
та). Для учреждений культуры

предусмотрены 686,9 тысячи

рублей. Все эти цифры выше

уровня прошлого года, однако

надо учитывать, что в 2 — 3 ра-

за возросли тут хозяйственные
расходы.

На заседании присутствовал
член постоянной комиссии гор-
совета по здравоохранению
И. А. Мартемьянов. Он высту-

пил с обоснованием цифры в 9
с лишним миллионов рублей,
которую, по мнению коллектива
районного территориального ме-

дицинского объединения, необ-
ходимо направить в эту от-

расль. Иначе, как было сказа-

но, появится реальная перспек-

тива перехода большой части

медицинских работников в коо-

ператив.

Среди других расходов —

около миллиона рублей объеди-
нению «Сланцыжилкомхоз» на

текущее содержание города. И
хотя сумма увеличена по срав-

нению с прошлым годом почти

в два раза, объем работ оста-

нется прежним: и тут сказыва-

ется значительное повышение

цен. Предусмотрены, разумеет-
ся, средства на содержание ап-

парата исполкома, на хозяйст-
венные нужды. Появились и но-

вые статьи: возмещение расхо-

дов, связанных с депутатской
деятельностью, дотация город-

ской газете «Знамя труда».
Убыточной паша газета стала

только нынче вследствие рез-
кого повышения цен па бумагу,
типографские работы, а главное
— повышения почтовых расхо-

дов.

Противоречия уже очевидны,
и нелегко будет найти компро-
мисс. Давая одним, придется

отбирать у других — об этом

постоянно будут напоминать де-

путатам. Кроме того, впервые в

бюджетах предусмотрены сред-
ства и на помощь малоимущим,
на пособия по безработице. Эта
сумма предположительно со-

ставляет 350— 400 тысяч руб-
лей.

Поскольку цифры поступили

буквально в день заседания,

серьезного обсуждения на ко-

миссии, конечно, сразу быть не

могло. Проект бюджета будет
рассматриваться на всех депу-
татских комиссиях, и вполне
возможно, окончательный ва-

риант придется отстаивать в

вышестоящих инстанциях, до-

казывать свое право на само-
стоятельность. А члены комис-

сии поставили сейчас перед со-

бой задачу: отринув все эмо-

ции, детально и обстоятельно
разобраться в финансовом по-
ложении бюджетных учрежде-

ний, чтобы учесть лишь дей-
ствительно самые необходимые
расходы, попытаться помочь в

поисках внебюджетных путей
финансирования.

С. ШИШКИНА.

ОБРАЩЕНИЕ
ПОДДЕРЖАЛИ

•

В городской

организации

КПСС

16 января в школе № 3
прошло открытое партийное
собрание. На нем был обсуж.
ден проект обращения работ'
ников народного образования
к депутатам Советов разных

уровней, подготовленный по-
стоянной комиссией горсове-

та по народному образова-
нию и культуре.

Коммунисты школы под-

держали основные положе-
ния проекта: о 100-процент-
ном увеличении заработной
платы, о «пятидневке» в шко-
ле, о гарантированном пол-

ноценном отдыхе в летнее
время. Предложили, в целях

экономии рабочего времени
педагогов, организовать дл'я
них продажу продуктов по

талонам через школьные
столовые п буфеты.

Высказывались педагоги
также за сокращение аппара-

та гороно.

На собрании было приня-
то решение по текущим
школьным делам: организо-
вать ярмарку - аукцион по
продаже поделок школьни-
ков, направить вырученные

средства на нужды учащих-

ся.

Прозвучало также пред-
ложение провести семинар
для учителей по психологии
обучения и воспитания

школьников, пригласив ква-
лифицированного лектора из

Ленинграда.

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА  

„ДЕМОКРАТЫ 11 СНИМАЮТ МАСКИ
Просмотрев 15 января по

телевизору трансляцию Ле-
нинградского ТВ внеочеред-

ной сессии Ленсовета, а по

ее окончании — репортаж
А. Невзорова из Литвы в
программе НТК «600 се-

кунд», поневоле задумаешь-
ся, что же происходит сей-
час в Прибалтике и кто кон-

кретно старается нажить на
этих трагических событиях
политический капитал?

Почти год народные избран-
ники — депутаты Ленсовета за-
седают в Совете. Наобещав в

своих предвыборных програм-

мах райские кущи, молочные

реки и кисельные берега и

завоевав таким образом голоса

избирателей, они по существу

оказались несостоятельными в

выполнении предвыборных обе-
щаний. Объявив во всеуслы-
шание себя поборниками демо-

кратии, эти депутаты, поняв,

что они потеряли доверие ле-
нинградцев. решили набирать
очки опять на антикоммунисти-
ческой истерии, испытанным и

беспроигрышным оружием,

только бы удержаться у власти.

В связи с этим хотелось бы
привести мысли А. Н. Яковлева
— бывшего члена Президент-
ского Совета: «Демократическое
движение наделало много оши-

бок. Оно стало отрываться от

перестройки, стало себя от нее

отделять. Окрыленное первым

успехом, оно стало суетиться,
его представители начали ссо-

риться между собой, посты де-

лить, образовывать бесчислен-
ные партии. С суёТливостыо
схватились за власть, не взве-

сив свои силы, свою компетент-
ность, они пошли на отторже-

ние от исполнительской власти,

как власти аппарата, и Остались
без кадров, без опыта, без ме-

ханизмов для реализации вла-

сти».
Какой-же вывод можно сде-

лать после проведенной чрезвы-
чайной сессии?' Только один —

это спланированный и отрепе-
тированный спектакль, где под-
готовленные заранее депутаты
скорбными голосами, руковод-
ствуясь больше эмоциями, чем

достоверными фактами, нагнета-

ли страсти вокруг событий в

Вильнюсе, рацеказывая, как

наши цолдаты стреляют по мир-
ным жителям, а танки гоняют-

ся за людьми и давят их на
улицах. Большинство присутст-

вовавших устраивала только од-
носторонняя информация. Ког-
да же на сессии стали высту-
пать гости — председатели Со-
ветов городов Эстонии: Нарвы,
Силламяэ и Кохтла-Ярве, кото-

рые попытались объективно
дать информацию о событиях в

Прибалтике, о проблемах, с ко-
торыми столкнулось русско-

язычное население, «демокра-
тически» настроенным депута-
там это не понравилось, так

как не укладывалось в рамки
заранее подготовленного сцена-

рия. Начав уже шуметь во вре-
мя выступления председателя
Совета г. Силламяэ, они не да-

ли выступить председателю

Совета г. Кохтла-Ярве. А не
понравилось vo, что они сказа-
ли правду. Депутатов Ленсове-
та попросили не нагнетать

истерию, что они не знакомы с
действительными событиями в
Прибалтике, что русскоязычное
население Эстонии не верит
сейчас Б. Н. Ельцину после
подписания им договора между
Эстонией и РСФСР без участия
представителей русскоязычного

населения Эстонии. Было прямо
сказано, что Б. Н. Ельцин об-
манул их.

А. Невзоров в своей переда-
че «600 секунд» обозвал дей-
ствия депутатов шутовством и
он имел все основания так

говорить. Рассмотрев на этой
сессии вопрос «Обсуждение по-

литической ситуации, связан-

ной с событиями в Прибалти-
ке» и приняв ряд постановле-

ний, сессия Ленсовета в конце

избрала три делегации для

поездки в Прибалтику для вы-

яснения обстановки.
При этом следует обратить

внимание на то, что во всем

опять оказались виноваты-

ми коммунисты. Сценарий
разыгран, как по нотам. Перед
сессией газеты стали давать

материалы один одного хлеще и

неправдоподобней. Только один

факт. Передо мной две газеты:

«Известия» от 14 января, в них

информация ТАСС: «По пути к

зданию Гостелерадио в рабочих
полетели бутылки с зажига-

тельной смесью, раздались

взрывы. Как выяснилось, в те-

лебашне засело около полутора

тысяч вооруженных лиц из де-

партамента охраны края, был
подведен шланг с бензином,
чтобы поджечь его вместе с

людьми в случае необходимо-
сти. Во время столкновения 20-
летний офицер был предатель-

ски, по-фашистски убит выстре-

лом в спину из автоматическо-

го оружия». А что же пишет

газета «Смена» от 15 января?
«Во время штурма Дома ра-

дио рядовой отказался выпол-

нить приказ о стрельбе в защи-

щающих здание граждан. Пос-
ле чего майор Куштро, руково-

дивший операцией, из личного

оружия застрелил его в спину».

Вот она, «достоверность» ин-

формации так называемых «де-

мократов». Теперь должно быть
ясно, что под этой маской хо-

дят ли'ца вплоть до политиче-

ского авантюриста, национали-

ста, расиста и неофашиста. Осо-
бенно злобствуют они цо пово-

да того, что в Литве не публи-
куются списки лиц, состоящих

в комитете национального спа-

сения. Вычитав в «Известиях»,
что один из членов этого коми-

тета, защищающего права не

только русскоязычного населе-

ния, но и забастовавших тру-

дящихся предприятий, отстаи-

вающих свои Интересы; являет-

ся секретарем ЦК КПЛ, кста-

ти, литовцем по национально-

сти, один из выступавших на

сессии посылал все кары небес-
ные на головы коммунистов,

якобы организовавших кампа-

нию по свержению законного

правительства, но все же не

сказал главного, что эти люди

могут быть уничтожены по

принятому антиконституционно-
му Закону Литвы, по статье 62
— высшему достижению «де-

мократии», за «враждебные»
действия против Литвы и ее

правительства, как при культе

личности — за критику — ли-

бо 10 лет, либо «вышка».

Что же подняло простой народ

на борьбу с диктатурой Ланд-
сбергиса? Это дискриминацион-

ные Законы для русскоязычно-
го населения, резкое повыше-

ние цен, в 2 — 5 раз, без долж-

ной компенсации, принятый За-
кон для расправы с бывшими
активистами Советской власти.

Бывшие фашисты и «лесные

братья» объявлены героями и

защитниками Родины, а ветера-

ны Великой Отечественной вой-
ны — оккупантами и врагами.

Кто сможет защитить инте-

ресы народа? Как ни крути, а

пока только коммунисты, так

как русские «демократы» бра-
таются с прибалтийскими на-

ционалистами и думают только

о своих интересах. Все пред-

ставляется в черном цвете, за-

бывают историю. Вот только

некоторые факты.
Именно Советский Союз в

свое время отдал Литве Виль-
нюс и Вильнюсский край (с не-

сколькими белорусскими рай-
онами впридачу). В 1945 году

Литва воссоединилась с Клащ
педским краем (в отдаленный
века называвшимся Мозельским
и принадлежавшим Германии).

Из архивных материалов сле-

дует, что за годы гитлеровской
оккупации в Литве было убито
около 700 тысяч человек, в том

числе 299 тысяч советских
военнопленных, более 370 ты-

сяч местных жителей. За эти
годы в Германию было вывезе-

но около 70 тысяч граждан

Литвы, большая часть которых
погибла на чужбине.

За годы националистического

террора в 1944— 1956 году в

Литве было убито 31259 ли-

товцев, 1889 — ранено, из них

детей до 16 лет — 993 убито,
детей до 2 лет — 52.

Наши же новоявленные «де-

мократы» Ленсовета, потерпев
фиаско на поприще добросовест-
ного труда, не справившись с
возложенными на них обязан-
ностями, клеймят позором за-

конные требования простого на-

рода Прибалтики. Сами того не

замечая, скатились на антиза-

конные деяния, призывая тру-
дящихся к политическим заба-
стовкам, ухудшая и без того

трудное экономическое положе-

ние в регионе. Мало, видно, им

проваленной программы обеспе-
чения продовольствием населе-

ния Ленинграда, неразгружае-
мых вагонов с продовольствием
и товарами народного потребле
ния, диких цен на мясо на рын-

ках и т. д. и т. п. Когда же

будет результат? Не пора ли

честно признаться: да, мы не-

компетентны, нам следует усту-
пить место специалистам.

Е. МОЛОДЦОВ,
секретарь парторганизации
Л ПО «Ленинградсланец».
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ней СПАСИБО ЗА ДОБРОТУ

НИ ДНЯ БЕЗ ДОБРОГО ДЕЛА
Дурное прошлое никогда не

может принести к хорошему
настоящему, если мы не осо-

знали своих ошибок. А ошибок
наделано немало, и все меняет-

ся не к1 лучшему, не только в
мыслях и словах, но и действи-
ях. Сейчас у нас .многого не
хватает, в душе не хватает по-
вседневного тепла, участливой
заботы друг о друге. Но в то

же время у нас всеобщая раз-
дражительность, оскорбитель-
ный тон там, где должно бы
согревать радушие. Уходящий
год принес нам много горестей
и печалей. Сейчас нам всем
трудно.

Что же нужно для того, что-
бы разгорелись наши духовные

очаги, чтобы согревали и ос-

вещали наши души в новом ГО-

ДУ? Душераздирающие митин-
ги, громкие слова и призывы?
Нет, я думаю, что это не даст

нам облегчения.
Прежде всего надо перед со-

бой поставить задачу жить по

правде, всегда соблюдать честь

и достоинство, делать добро
людям.. Все это поможет со-

хранить дружбу и любовь лю-

дей на долгие годы. Надо, что-

бы наши депутаты действитель-
но были ' «слугами» народа,

помогали всем: 'пенсионерам,
молодым и детям. Ни дня без
доброго дела — именно так

должны мы жить. Я уверен,

что тогда будет и мир на зем-

ле.

Н. СЕМЕНОВ,
житель деревни Замошье

совхоза «Старопольский».

Дорогая редакция! Очень
прошу на страницах нашей
газеты поблагодарить всех,

кто лечил мою маму, спас
ей жизнь, не забыл и под-

держал в трудную минуту не

только ее, но и меня. Когда
в наш дом заглянула беда,
сильно заболело сердце у
мамы, я вызвала участко-

вого врача 3. А. Филатову.
Она быстро поставила диаг-
ноз и сразу же сказала, что
необходимо больную госпита-

лизировать. Ее отправили в
первую терапию. Огромное
спасибо за это доктору Фи-
латовой за внимание к лю-

дям, заботу, своевременную

помощь, моральную под-

держку. _ _ _

В больнице мама сразу

же почувствовала себя луч-
ше, потому что попала в за-
ботливые. надежные руки

лечащего врача Л. И, На-

деждиной. Именно она назна-
чила лечение, наблюдала за

ходом болезни, предприни-
мала все меры, чтобы об-

легчить боль, помочь чело-

веку. Спасибо Вам, Людмила

Ивановна, за спасение моей

дорогой мамы. Я не знаю,

сколько еще проживет са-

мый близкий мне человек,

но всегда я буду помнить

этих замечательных меди-

цинских работников.

В заметке хочу расска-

зать и о работниках санато-

рия . профилактория, где

работала мама. Я удивляюсь,

когда эти люди находят вре-

мя, чтобы позаботиться о

других. Вот, к примеру, на-

верняка, нет времени у глав-

ного врача санатории . про-

филактория Л. Д. Токарь. А

ведь нашла его, чтобы при-

ехать и навестить свою' ра-

ботницу, поддержать в та-

кой 'трудный момент. Всех

просто невозможно перечис-

лить, кто принимал участие

в выздоровлении мамы. В

профкоме не забили тОАё,

что человек находится в

больнице, вручили новогод-

ний подарок, поздравили.

Разве все это не заслужи-

вает благодарности?' А

сколько мы еще читаем о

том, как человек нужен был

на производстве только здо-

ровым, а как заболел или

ушел на пенсию, так о нем

никто не вспомнил и Добро-

го слова не сказал. Низкий

поклон людям с открытым и

добрым сердцем.

Г. ЕГОРОВА,

жительница города.

ВВОДЯТСЯ НОВЫ
НА РЕМОНТ И ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ БЫТОВОЙ

РАДИОЭЛЕКТРОННОЙ АППАРАТУРЫ
На основании решения Ис-

полнительного комитета Ленин-

градского городского Совета
народных депутатов от 4.01
1991 года за *N° 6 Ленинград-

ское производственное объеди-

нение арендных предприятий

«Орбита-сервис» дало указание

своим подведомственным орга-

низациям повысить тарифы на

ремонт и техническое обслужи-

вание бытовой радиоэлектрон-

ной аппаратуры.

Рост материальных затрат

из-за повышения оптовых цен

на материалы, коммунальные

услуги и прочие удорожающие

факторы вызвал значительный
рост накладных расходов, в том

числе и в Сланцевском техни-

ческом центре предприятия

«Орбита-сервис». Поэтому уве-

личение тарифов на ремонт и.

техническое обслуживание бы-
товой радиоэлектронной аппа-
ратуры закономерно. Судите
сами. С нового года значитель-

но возросла стоимость услуг

коммунальных и других пред-

приятий, которыми пользуется
наша организация. Так, в част-

ности, в среднем в два — три ра-

за возросла стоимость тепло-

снабжения, водоснабжения,
электроэнергии, услуг связи,

арендная плата, охрана поме-

щений, услуги автотранспорта.
Значительно - увеличилось от-

числение на социальное страхо-
вание и амортизацию основ-

ных фондов. И это далеко не

полный перечень удорожающих
факторов. Доходы, получаемые

предприятием, уже не в состоя-

нии покрыть расходы. Оказав-
шись на грани банкротства из-

за возросших платежей, тех-
центр уже не может выплачи-

вать заработную плату своим
работникам, формировать фонд
социального и производственно-

го развития предприятия. Взять
же деньги, в силу специфики
нашего предприятия, мы можем
лишь у населения, т. е. у кли-

ентов. пользующихся нашими

услугами. Таково завершение
логической цепочки.

Теперь конкретно о ценах на

ремонт телерадиоаппаратуры.

ЛГ10 АП «Орбита-сервис» ус-
тановило предельные коэффи-
циенты к действующим прейс-
курантам на техническое обслу-
живание и ремонт бытовой ра-
диоэлектронной аппаратуры,
увеличивающие стоимость ре-

монта: в т. ч. ремонт цветных
телевизоров — в 1,5 раза, ре-
монт черно-белых телевизоров
—в 2 раза, ремонт прочей ра-
диоаппаратуры — в 2,75 раза,
ремонт, установка и другие ви-
ды антенных работ — в 2 раза.

Соответственно увеличилась

и стоимость абонементного •об-

служивания. С января 1991 го-

да владельцы абонементных те-

левизоров должны вносить пла-

ту за абонементное обслужива-
ние цветных телевизоров 6 руб-
лей в месяц, черно-белых те-

левизоров 2 рубля в месяц.

Абонементная плата за антен-
ну составит 30 копеек в месяц.

При этом, если срок эксплуата-
ции абонементного телевизора

составил 10 и более лет, к рас-
ценке на абонементное обслу-
живание применяется повышаю,
щи й коэффициент 1.6, то есть

абонементное обслуживание та-
ких телевизоров будет стоить:

цветных — 9 рублей 60 копеек в

месяц, черно-белых — 3 рубля
20 копеек в месяц.

В течение первого квартала
1991 года технический центр

будет проводить перерегистра-

цию всего абонементного пар-

ка и оформление договоров на

абонементное обслуживание на-
селения в соответствии с новы,

ми условиями. Владельцев або-
нементных телевизоров, для

которых новые условия абоне-
ментного договора неприемле-
мы, просим уже сейчас обра-
титься в мастерские по месту
жительства для расторжения
договора и получения справки
о прекращении оплаты за або-
нементное обслуживание.

Технический центр оставля-

ет за собой право расторжения
договора на абонементное об-
служивание телевизоров, срок

эксплуатации которых превы-
сил 10 и более лет, а также
телевизоров, выпуск которых
прекращен промышленностью в

период с 1972 по 1984 годы.

Это вызвано нехваткой или от-
сутствием комплектующих де-

талей и узлов.

Ко всему хочу добавить, что

в соответствии с «Законом
СССР о налогах с предприятий,
объединений и организаций» в
качестве базовой величины для
исчисления расходов на оплату

труда применяются расходы на
указанные цели в 1990 году,
исчисленные из сложившейся
среднемесячной заработной пла.
ты работников. Таким образом,
повышение тарифов на ремонт
и техническое обслуживание
бытовой радиоэлектронной ап-
паратуры вызвано и рассчитано
лишь на то, чтобы покрыть
возросшие накладные расходы

предприятия, и не увеличивает
заработную плату радиомехани-
ков ни на один рубль. Рабо-
тать в создавшихся условиях
становится особенно сложно. С
одной стороны, заказчик, кли-
ент. который стал платить боль,
ше, с другой — радиомеханики и

обслуживающий персонал тех-
нического центра, зарплата ко-
торых осталась без изменений.

В техцентре работают такие

же, как и все, в общем нор-

мальные люди, так же, как и

все население страны, испы-

тавшие на себе все тяготы рож-
дения новых экономических от-
ношений. Естественно, что, не

имея никакого стимула, в усло-

виях карточной системы рас-

пределения продуктов и това-

ров, при снижении ншзненного

уровня, трудно изменить в луч-

шую сторону отношение к ра-
боте отдельных работников и

всего персонала техцентра в це-

лом. Встречается у нас порой
и нерадивость, и хамство, но,

как правило, это является от-

ветной реакцией на аналогич-
ные действия наших клиентов.

Поэтому убедительная просьба
к нашим заказчикам, клиентам,
которых мы обслуживаем: будь,
те терпимее.

Несмотря на перечисленные
сложности и трудности, связан-

ные с переходом к рыночным
отношениям, которые пока не

сулят ничего хорошего ни кли-

ентам, ни работникам «Орбиты-
сервис», хотим, стремимся и

делаем, чтобы условия для об-
служивания сланцевчан были
приближены к необходимому
уровню. Всем известно, в каких

неудобствах осуществляется

прием телевизоров в ремонт, в

какой тесноте ремонтировали их
механики, как трудно было кли"

ентам из Лучек с доставкой в

центр аппаратуры. Теперь на-
ступят в этом некоторые пере-

мены Капитально отремонти-

рована и на днях откроется

мастерская в Лучках на ул.
Жуковского. Здесь будут рабо-
тать четыре телемастера. В
первом квартале приступим к
ремонту и реконструкции поме-

щения мастерской на ул. Киро-
ва, 7 (без прекращения рабо-
ты). Одна треть здания была
под конторой, теперь же функ-
циональные службы (бухгалте-

рия, плановый отдел) переведе-

ны в Кингисепп в Кингисеппский
арендно-технический центр —

так теперь называется наше

предприятие. Но это не значит,

что сланцевчанам будет мень-

ше уделено внимания. Наобо-

рот, в организационной рекон-

струкции видим выгоду и раци-

ональность как в обеспечении

всем необходимым, так и в со-

кращении расходов.

Больным и трудным остает-

ся кадровый вопрос. Думаем,
что со временем коллектив

окрепнет, приобретет авторитет.

Г. ВАКИН,
директор Сланцевского тех-

нического центра «Орбита-
сервис».

Сланцевский городской
совет ВДФСО профсоюзов
подвел итоги конкурса

«Активный строитель
ЗОЖ» (здоровый образ
жизни), который прово-

дился среди трудящихся

нашего города. В конкур-

се приняли участие 42 че-

ловека. Все они являются

членами клуба любителей
бега «Бодрячок», которым

бессменно в течение 20 лет

руководит Евгений Ивано-
вич Пискунов. От других

коллективов заявок на

участие в конкурсе не по-

ступало.

В течение года участники

конкурса вели большую ра.

боту по пропаганде здорово-

го образа жизни, выступали

с лекциями и беседами, при-

влекали к занятиям физи-
ческой культурой и спортом

своих коллег по работе, со-

седей, друзей и т. д. Боль-
шинство из них овладели

приемами самоконтроля, мае"

сажа и самомассажа. Систе-
матические занятия утренней
гимнастикой, оздоровитель-
ным бегом, лыжным спор-

том. спортивными играми

стали их неотъемлемой
частью жизни. Почти все они

были участниками соревно-

ваний. легкоатлетических
пробегов, лыжных кроссов.

Участники конкурса кроме

занятий в клубе любителей
бега используют и другие

дни для активного образа
жизни. Самостоятельно’ осво-

или некоторые приемы и по-

зы йоги, точечного массажа,

утренней тибетской гимнас-
тики, выполняют различные

тесты для контроля своей
физической готовности и со-
стояния (измерение пульса,

проба с приседанием. 12-ми-
нутный тест Купера и т. д.).
проводят 24 — 36-часовые го-
лодания по Брэггу. Среди
самых активных строителей
своего здорового образа
жизни Ф. Масленникова, Е.
Винокурова, В. Семенова, Г.
Афонина, И. Кузнецова. Л.
Голубева, М. Винокурова, Н.
Герасимова. М. Самулён-
кова, Т. Попова, Г.
Андреева, Т. Трофимова, С.
Кимтис, И. Коновалова.

Среди женщин наилуч-
ших результатов в конкурсе

достигли В. Полякова, В.
Пискунова и В. Масленни-
кова. Валентина Полякова
за 11 месяцев, занимаясь
оздоровительным бегом, про.

бежала 1100 километров,

участвовала в легкоатлети-
ческих пробегах в Сланцах
и Нарве. Валентина Писку-
нова за это время пробежа-
ла 60(1 километров. Участ-
вовала в лргкоатлетических
пробегах в Новгороде (вто-
рое место в своей возраст-

ной группе), Пскове, Нарве
(третье место), Чернигове,

За здоровый образ шизни

Кто победил
в конкурсе?

Москве, Сланцах. Валентина
Масленникова пробежала
300 километров, участвовала

в пробегах в Новгороде, Чер-
нигове, Москве, Таллинне,
Пушкин — Ленинград, Слан!
цах. Очень часто па пробе-

гах ее можно увидеть с до-

черью Наташей, которой нет

еще и шести лет, но она с

мамой, и бабушкой участвует
в пробегах.

Среди мужчин наилучших

результатов в конкурсе до-

бился Владимир Чарушни-
ков. За 1 1 месяцев этого го-

да он пробежал 3600 кило-

метров, 4143 километра про-

шел на лыжах, 2 1 00 километ"

ров проехал на велосипеде. В
этом году он пробежал не-

сколько марафонов (ММММ-
90, «Белые ночи», Таллинн-
ский, Л е н 1 1 н гра д — В ыборг ) .

На его счету пробеги Псков
— Нарва, Ленинград — Нарв.
ское Кольцо, Пушкин Ле"

нппград, а также пробеги в

Чернигове, Новгороде, Пско-
ве, Таллинне, Раквере,. Нар-
ве, Сланцах.

Евгений Пискунов зани-

мается оздоровительным бе-
гом, пробежал 1421 кило-

метр. Участвовал в легкоат-

летических пробегах 19 раз.

Это пробеги в Москве
(ММММ-90), Чернигове, Ле-
нинграде («Белые ночи»,

«Нарвское кольцо», Пуш-
кин —, Ленинград), Нарве,
Новгороде, Пскове, Таллин-
не, Раквере, Пайде —, Тю-
ри, на острове Сааремаа, в

Сланцах.

Виктор Солк пробежал
1395 километров, принял

участие в легкоатлетических
пробегах в Москве (ММММ-
90), на трассах Ленинград
— Нарвское Кольцо, «Бе-
лые ночи», Пушкин — Ле-'
нинград. Псков' — Нарва, а

также в гг. Новгород. Псков,
Чернигов. Нарва, Таллинн.
Раквере, Сланцы.

Все они в повседневной
жизни служат примером для

окружающих в своем отно-

шении к здоровому образу
жизни. Многие из них за-

нимаются оздоровительным
бегом семьями.

Победители и участники

конкурса награждены гра-

мотами и ценными призами.

Сланцевский городской совет
ВДФСО профсоюзов прово-

дит конкурс «Активный
строитель ЗОЖ»* и в 1991
году. Приглашаем всех слан-

цевчан принять активное

участие в этом конкурсе
В. ДМИТРИЕВА,

председатель горсовета

ВДФСО профсоюзов.
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ЗАДУМАННОЕ
ИСПОЛНЯЕТСЯ

Не заметили юные сланцев-

, ские хоккеисты, как пролетели

зимние каникулы: столько у

них было интересных встреч,

поездок. 31 декабря, как й на-

мечалось заранее, мы играли у

себя дома с хоккейной коман-

дой из Ярославля. Затем тур-

нир продолжился в Кингисеппе.

С 4 по 9 января 30 ребят
побывали с ответным визитом

в Ярославле. Ездили ребята
трех возрастных категорий:
1975 — 76 годы рождения,

1977 — 78 и 1979 годы рож-

дения. Впечатления от этой по-

ездки остались очень хорошие.

Мы много играли, а самые

младшие — порой даже по не-

сколько матчей в день. Сопер-
никами нашими были в основ-

ном ребята из Ярославской об-
ласти.

Отлично провела практически

все встречи наша старшая

команда, проиграли только сво-

им сверстникам из Ярославля.
Да это и неудивительно при

топ отличной базе, которой они

располагают. Встречи проходи-

ли в Ярославском Дворце спор-

та «Торпедо», а разместили

нас в поселке Дубки, недалеко

от города. И, знаете, было обид-
но за наших ребят, прямо чув-

ствовали себя обделенными.
Здесь, в Дубках, на 3 тысячи

жителей построены и действу-
ют отлично оборудованный
спортзал, плавательный бассейн,

хоккейная коробка. Все сов-

хозные ребята занимаются спор"
ЦоМ.

Если говорить о средствах,

которые были затрачены па эту
поездку, то клубу она обош-
лась примерно в полторы ты-

сячи и по 25 рублей доплачивали
родители мальчиков. Кроме
хоккейных встреч, конечно, бы-
ла у нас и культурно-развле-

кательная программа. По-моему,
участники поездки остались до-

вольны.

В конце января — начале
февраля к нам в Сланцы прие-

дут две ярославские команды
из Дубков и юноши из ярослав-
ского общества «Торпедо». В
течение недели планируем по-

бывать в Кронштадте, Нарве,
Кингисеппе, где проведем то-

варищеские матчи по хоккею.

Сейчас начались игры на

приз «Золотая шайба», в кото-
рых будут принимать участие

команды всех возрастов. Боль-
шие надежды возлагаем на са-

мых старших, в прошлом году

они заняли в областных сорев-

нованиях второе место, а нын-

че тоже должны показать себя
во всем блеске. Эта команда
состоит в основном из ребят,
которые живут в Выскатке, а

учатся и тренируются в Слан-
цах. Ребята играют вместе уже

несколько лет и накопили хо-

роший опыт. Остальным слан-

цевским командам пока вряд

ли удастся добиться больших
достижений, ведь тренировать-

ся начали только прошлой
осенью. Но участие во всех иг-

рах считают обязательным —

только так можно стать настоя-

щим спортсменом.

С. КРЯЖЕВСКИХ,
директор детского спортив-

ного клуба «Резонанс».

Hi ВОЛЕЙБОЛЬНОЙ
ПЛОЩАДКЕ — ЖЕНЩИНЫ

С 19 по 28 декабря 1990
года в нашем городе на ста-

дионе «Химик» проходили
соревнования по волейболу
среди женских команд на

первенство горсовета ВДФСо
профсоюзов. В турнире при-

няли участие пять команд:

две — завода «Сланцы»,
шахты № 3, завода резино-

вых изделий и фабрики «Мо-
лодость». Игры проводили

по круговой системе из пя-

ти партий.
Хорошую техническую

подготовку продемонстриро-

вали команды завода «Слан-
цы». Но самой интересной и
напряженной можно назвать

игру между командами СПЗ
«Сланцы» . 2 и завода
резиновых изделий. Команда

завода резиновых изделий
упорно боролась за каждое

очко, но сыгранность второй
команды СПЗ «Сланцы» и

воля к победе сделали свое
дело.

Места в первенстве рас-
пределились следующим об-
разом: первое место у

команды СПЗ «Сланцы»-1,
второе заняла команда СПЗ
«Сланцы» - 2, на третьем

— волейболистки шахты

№ 3.
Победитель награжден па-

мятным призом, призеры —

вымпелами и грамотами
ВДФСО профсоюзов.

М. ТИМОФЕЕВА,
инструктор горсовета

ВДФСО профсоюзов.

УПОРНЫЕ БОИ
В канун Нового года в зале

бокса ПТУ- 15 состоялось лич-

ное первенство города Слан-
цы по боксу.

В первенстве приняли

участие юноши среднего и

старшего возраста из

ПТУ-15, общеобразователь-
ных школ и индустриального
техникума. В течение двух

дней шли упорные бои за

первые места, где юноши

продемонстрировали непло-

хую технику и волю к побе-
де.

Первые места завоевали в

своих весовых категориях

Александр Бардин, Даниил
Петров; Вячеслав Петров,

Олег Соловьев, Юрий Семе-
нов, Дмитрий Федоров, Анд-
рей Андрещук, Алексей
Антонов (все из ПТУ-15), из

средней школы № 3 — Сер-
гей Сорокин и Юрий Ту-
ман, из индустриального j

техникума — Дмитрий Ива-
нов и из восьмилетней шко- j
лы № 5 — Валерий Плеш- '
ков.

Все победители награжде-

ны призами горспорткомите-

та. В ближайшее время со-

стоится товарищеская встре-

ча с боксерами г. Кингисеп-
па.

С. МАЛЬЧЕНКО,
тренер.

Нине Федоровне
СЕРГЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем! Желаем крепкого здо-

ровья. творческих успехов в ра-

боте, счастья.

Коллектив столовой № 7.

Александру Дмитриевичу
АГАФОНОВУ

Поздравляем с семидесятиле-

тием. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья^ долгих лет жиз-

ни.

Коллектив яслей-сада № 15.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 22 ЯНВАРЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Дело-
вой курьер. 9.15 — Детский
час. 10.15 - Телефильм. 10.55
— «Войди в каждый дом». X ф.
1-серия. 12.00 — ТСН. 12.15—
«Войди в каждый дом». X ф.
2-я серия. 15.00 — ТСН. 15.15
— «Вольница на окраине горо-

да». X. ф. 6-я серия. 16.10 —

Концерт. 17.05 — Мультфиль-
мы. 17.30 — Вместе с чемпио-

нами. 17.45— Док. ф. 18.10—

О чем поют дети Земли. 19.55
— «Войди в каждый дом». X. ф.
2-я серия. 21.00 — Время.
21.45 — ВИД. 22.30 — Кон-
церт. 23.05 — Док. ф. 0.00 — .

ТСН. 0.15 — «С вечера до по-

лудня». X. ф. 1-я серия. 1.25 —

Споемте, друзья.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Науч.-поп. фильм.
8.35 и 9.05 — Французский
язык. 1-й. год обучения. 10.05
— Французский язык.- 2-й год
обучения. 10.35, 11.35 — Гео-
графия. 7-й класс. 11.05 —

Мама, папа и я. 12.05 — Док.
фильм. 13.25 — «Загадка ку-

бачинского браслета». X. ф.
14.40 — Эко-90. 17.00 — Му-
зыканты о музыке. 17.50 —

Док. ф. 18.10 — Мультфильм.
18.25 — Остров возрождения.

19.15 — Парламентский вестник

России. 19.30 — Ритмическая
гимнастика. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15 —

Коллаж. 20.20 — Приглашает
Мария Виешу. 21.00 — Время.
21.45 — «Любочка». X. ф.
22.55 — Док. ф. 23.05 — Те-
левизионный музыкальный або-
немент. 0.05 — Телефильм.

ВНИМАНИЕ!!! ПРЕМЬЕРА! ПРЕМЬЕРА! ПРЕМЬЕРА!!!

Дворец культуры СПЗ «Сланцы» и Ленинградское обла-
стное профсоюзное кннообъединение представляют художест-

венный фильм
«КОРОТКАЯ ИГРА В РЭКЕТ»

У игры в «рэкет» свои жестокие неписаные правила.

Обычно — банальное начало, но — неожиданный финал.
Историю такого «игрока» под музыкальный аккомпане-

мент композитора Игоря Корнелюка вам представляют из-

вестные актеры: Юрий Шлыков, Вера Глаголева, Аристарх
Ливанов, Эдуард и его сын Кирилл Марцевичи, Зинаида
Шарко, Михаил Глузский и другие.

Режиссер-постановщик: Аким Салбиев.
Оператор-постановщик: Тимур Зельма.
Фильм демонстрируется во Дворце культуры СПЗ

«Сланцы» 22 и 23 января. Начало сеансов в 18 и 20 часов.

Принимаются коллективные заявки.

1 — 1

СРЕДА, 23 ЯНВАРЯ

6.30 - - Утро. 9.00 — Акту-
альный репортаж. 9.15 О
чем поют дети Земли. 10.00 —

Док. ф. 10.40 — Мультфильм.
10.55 — «Войди в каждый
дом». X. ф. 3-я серия. 12.00 —

ТСН. 12.15 — Док. ф. 15.00 —

ТСН. 15.15 — «Больница, на

окраине города». X. ф. 7-я се-

рия, 16.15 — Концерт. 17.20 —

Детский час. 18.20 — Хоккей.
21.00 — Время. 21.45 — «Вой-
ди в каждый дом». X. ф. 3-я
серия. 22.50 — Док. ф. 23.45
— ТСН. 0.00 — «С вечера до

полудня». X. ф. 2-я серия. 1.05
— Фильм-балет.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Науч.-поп. фильм.
8.35, 9.35 — Природоведение.
3-й класс. 9.05 — Немецкий
язык. 1-й год обучения. 10.05 —

Немецкий язык. 2-й год обу-
чения. 10.35, 11.35 — Литера-
тура. 7 кл. 11.05 — Здоровье.
12.05— «Любочка». X. ф- 13.15
— Приглашает Мария Биешу.
13.55 — Док. ф. 14.45 — Те-
левизионный музыкальный або-
немент. 17.00 — Док. ф. 17.50
— Телестудии городов РСФСР.
18.35 — «Мы — цыгане».

Фильм-спектакль. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

Телестудии городов РСФСР.
21.00 — Время. 21.45 — Тео
Адам приглашает. 23.05 - Во-
лейбол.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 22 ЯНВАРЯ

8.05 — Док. ф. 9.05 —Хи-
мия. 9-й класс. 9.35 — Док. ф.
10.05 — История. 7-й класс.
10.40 — «Место встречи изме-

нить нельзя». X. ф. 1-я серия.
11.50 — Музыка — детям.
12.10 — Мультфильм. 12.40 —

Док. ф. 13.30 — Док. ф. 14.00
— Найди меня, или Серьезная
игра для взрослых. 14.35 —

АГРОХОЗЯИСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

Д ГРОП РОЛА
от рюг.плг, -

ПРИГЛАШАЕТ
на работу

ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕ-
РА с высшим образованием
и опытом работы.

Обращаться по телефону
64-434.

3—2

•
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ № 20

(УЧАСТОК В СЛАНЦАХ)
требуются

на постоянную работу
КАМЕНЩИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ.
Обращаться по адресу.

Сланцы, ул. Гавриловская,
48, помещение управления

СПОГАТа.

5-3

УЧАСТКУ

МЕХАНИЗАЦИИ
срочно требуются

МАШИНИСТ автокрана

на КС-2561 (новый),
МАШИНИСТ экскавато-

ра на ЭО-2621,
АВТОСЛЕСАРЬ.
Оплата труда повремен-

но-премиальная.

Обращаться по адресу:

ул. Партизанская, 8.
3—2

Пятое колесо. 16.50 — Литера-
тура. 9 кл’. 17.30 — Факт.
17.35- Мультфильмы. 18.10 —

«Без вины виноватые». X. ф.
20.00- Реклама. 20.10— Факт.
20.30 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.45 — 600
секунд. 21.55, 22.10 — Рекла-
ма. 22.00 — Ленсовет: прямой
эфир. 22.15 — Актуальное ин-

тервью.

СРЕДА, 23 ЯНВАРЯ

8.05 — Док. ф. 9.05 — Ли-
тература. 9 кл. 9.40 — Док. ф.
10.05— Физика. 7 кл. 10.30—
«Место встречи изменить нель-

зя». X. ф. 2-я серия. 11.40- —

Музыкальный телефильм. 12.45
— Фильм-концерт. 13.40 — Док.
ф. 15.05 — Зеркало. 16.35 —

Что нам стоит школу строить?
17.05 — История. 5 кл. 17.30
— Факт. 17.35 — Моцарт —

Соната № 13. 17.50 — Док. ф.
18.20- -Мультфильмы. 18.50 —

Камертон. 20.00 — Реклама.
20.10 — Факт. 20.30 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.45 — 600 секунд. 21.55 —

Реклама. 22.00 — Слово депу-

татам Леноблсовета. 22.15 —

Телеслужба «Чапыгина, 6». 0.15
— Факт. 0.25 —Телеэффект.
0.35 — «Место встречи изме-
нить нельзя». X. ф. 2-я серия.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22
января — «Короткая игра в рэ"

кет». Начало в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22
января — «Тело». Начало в 11,
17.30, 19.40, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
22 января — «Змея и радуга».
Начало в 18, 22 часа. «Крас-
ная жара». Начало в 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 22 января - «По 206'й».
Начало в 17, 19, 21 час.

^ Коллективы общежития и

ОТФ ЛГИ скорбят о смерти

ПРЫГОВА Николая Алексе
ев и ча и соболезнуют родным

и близким покойного.

Коллектив ПО «Слапцы-
агролромхимия» выражает

глубокое соболезнование
Владимиру Николаевичу
Смирнову по поводу смерти

отца.

Начальники штабов граж-

данской обороны глубоко
скорбят по поводу смерти

участника Великой Отечест-
венной войны ЛЕБЕДЕВА
Григория Андреевича и вы- '
ражают соболезнование род-

ным и близким покойного.

Коллектив Северо - За-
падного СМСУ выражает

искреннее соболезнование
родным и близким в связи

со смертью ЛЕБЕДЕВА Гри-
гория Андреевича.

Коллективы районного тер-

риториального медицинского

объединения и психиатричес-

кого отделения глубоко скор-

бят по поводу безвременной
смерти НИКИТИНОЙ Люд
милы Сергеевны и выража-

ют соболезнование родным и

близким покойной.

Жильцы дома № 31 по

улице Свердлова глубоко
скорбят о безвременной
смерти НИКИТИНОЙ Люд-
милы Сергеевны и выража-

ют искреннее соболезнова-
ние родным покойной.

Сердечно благодарим сосе-

дей, друзей, знакомых, коллек-

тив арендного предприятия

«Треста № 63» и лично Леонида
Степановича Попова, оказавших

помощь в похоронах и разделив-

ших с нами горечь утраты на-

шего дорогого Рудченко Ми-
хаила Григорьевича.

Жена, дети, внуки.
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